
 
CONSEIL MUNICIPAL DU 6 JUILLET 2018 

 
Le Conseil municipal, convoqué le  29 juin 2018 avec l’ordre du jour suivant : 
 

1. Avenant Régie de recette 
2. Tarifs Régie : Entrée cinéma, entrée concert, photocopie 
3. Questions diverses 

 
s’est réuni le vendredi 6 juillet 2018 à 20 h 30 à la Mairie. 
 
Présents : Marie-Thérèse OLLIVIER, Jérôme AUNAVE, Claude BEAL, Pierre BOUTARIN, Pascal 
COLLIN, Colette NARDIN, Jean-Charles JOUVE,  Christian CAILLET, Yves DUROUX 
 
Absente excusée : Brigitte WILLEM pouvoir à Colette NARDIN 
                                                                                                                                                                                                                                       
Le maire ouvre la séance  à 21 h30 
Lecture du PV de la séance du 1er juin 2018  par Yves DUROUX. 
 
Approuvé sans ajout ni modificatif. 
 
Christian CAILLET est choisi comme secrétaire de séance. 
 
 

1. Avenant Régie de recette 
Monsieur le maire explique au conseil municipal que pour faciliter le fonctionnement de la régie de 
recettes, il est nécessaire de modifier l’article N° 5 de la délibération créant la régie de recettes, les 
autres articles restent inchangés. 
Monsieur le maire donne lecture de l’article 5 modifié :  
Article 5. Les recettes désignées à l’article 4 sont encaissées selon les modes de recouvrement 
suivants :  

- En numéraire, 

- Par chèques bancaires, postaux. 
Elles sont perçues contre remise à l’usager d’une quittance ou d’un ticket (entrées concerts et 
spectacles). 

Validée à l’unanimité 
 

2. Questions diverses 
Compteur Linky 

Réponse de la Préfecture sur les compteurs Linky. 
La motion prise ne répond pas à l’intérêt communal. 
La Préfecture demande à la commune d’annuler la motion avant le 22 août, dans le cas contraire l’état 
assignera la commune devant le  tribunal administratif. 
 

Voirie  
Un tour de l’ensemble des chemins de la commune a permis de lister les travaux à prévoir : 

Chemin de Rochefort banquettes à supprimer pour écoulement des eaux dans le fossé 
Chemin de Vincent Roland à goudronner 
Chemin de Martignat 
Chemin deVarcy problème de stagnation d’eau au point bas 
Chemin de La Recluse 

 Chemin du Jas problème eau d’écoulement en cas de fortes pluies 
 

PLUI : Explications complémentaires demandées notamment sur l’ensemble des sigles utilisés 



 
SCoT : Présentation des bassins identifiés 
  
SIVOS : problème de cantine en fin d’année. La cuisine de la MFR a été fermée le 30 juin, les 

élèves ont mangé les repas froids qu’ils apportaient. Un appel d’offre est en cours pour trouver un 
fournisseur pour la rentrée 2018. 

  
Eglise : Appel d’offre lancé. Des retours d’entreprises sont déjà là. 
  
Rangement du local technique à prévoir. 
  
Déménagement de l’église après le 8 septembre. 
  

La séance est levée à 23h15  
 

 
 
 


